



Lorong

RT 33 Patehan Percontohan Adipura Kota



KR-ANIK PUSPITOSARI

Lurah Patehan menyerahkan alat pembuat resapan biopori.

MULAI sekarang warga Kota Yogyakarta diimbau untuk melakukan pengolahan sampah mandiri dan menjaga kualitas air. Nantinya jika TPA Piyungan sudah penuh warga tak perlu lagi khawatir mencari tempat membuang sampah karena sudah diolah.

Tak terkecuali di wilayah Kelurahan Patehan Kecamatan Kraton juga mulai melakukan pengolahan sampah mandiri. RT 33 RW 8 Kelurahan Patehan ditunjuk sebagai percontohan di wilayah setempat dan proyek percontohan Adipura Kota Yogyakarta.

Untuk mendukung kegiatan itu, TP PKK Kelurahan Patehan mengadakan pelatihan kepada 143 orang peserta, terdiri 11 anggota TP PKK, 10 ketua kelompok PKK RW, 86 kelompok PKK RT dan 36 orang kelompok PKK RT 33. Sumber dana berasal dari stimulan pemberdayaan masyarakat kelurahan senilai Rp 14 juta.

Ketua TP PKK Kota Hj Dyah Suminar berpesan TP PKK harus memelopori upaya pengolahan sampah mandiri. Saat pemkot sudah tidak

memiliki lahan pembuangan sampah warga sudah siap dan tidak bingung karena sampah dari keluarga sudah diolah dengan baik.

Begitu pula saat musim kemarau datang kualitas air akan terjaga dengan baik karena warga sudah melakukan program peresapan dengan biopori. "Masalah kebersihan dan kesehatan jangan dibankan pada PKK tapi butuh kepedulian semua masyarakat. Ibu-ibu adalah pahlawan perilaku termasuk mengubah perilaku hidup bersih sehat," katanya.

Ketua LPMK Patehan Ir Sutaryoko menambahkan pihaknya memiliki komitmen kuat dalam pelestarian lingkungan khususnya pengolahan sampah dan pembuatan biopori untuk peresapan air. Terlebih di wilayah ini terdapat objek wisata Tamansari yang menjadi tujuan wisata sehingga kebersihan lingkungan harus terjaga dengan baik.

"Dengan pengolahan sampah warga Patehan akan menyelesaikan masalah sampah mulai dari rumah sendiri," katanya. (Nik)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005